

COMUNICADO: SEGUIMOS EN FASE 0



**AYUNTAMIENTO
MUNERA**



POLICÍA LOCAL



GUARDIA CIVIL

Munera, 9 de mayo de 2020

El Ayuntamiento y las Fuerzas de Seguridad de la localidad INFORMAN:

Como todos habréis visto en las noticias, prensa, televisión, redes sociales..., ayer se confirmó que, **la provincia de Albacete no pasa a la Fase 1**. La población se ha relajado y ha habido nuevos casos, un ligero rebrote.

Por consiguiente, hasta el día 18 de mayo que se vuelva a revisar por la Autoridad Sanitaria, **seguimos en la Fase 0**. No podemos echar la culpa a nadie, somos nosotros los responsables y hemos demostrado, en esta Fase 0 preparatoria de la desescalada, que no somos capaces de cumplir las recomendaciones. No se han alcanzado los indicadores sanitarios exigidos por el Gobierno.

El Ayuntamiento de Munera quiere agradecer el comportamiento ejemplar que se ha demostrado durante el confinamiento, **salvo excepciones**, y que se sigan de forma estricta y rigurosa, las recomendaciones de las Autoridades sanitarias para esta Fase 0 en la que continuamos una semana más.

Se recuerda que, hay que seguir manteniendo la distancia social de 2 metros, aumentar esa distancia cuando se está haciendo deporte incluso hasta 5 o 10 metros y seguir una adecuada higiene de manos, además de cumplir con las recomendaciones de uso de mascarillas.

Cuando se va paseando tenemos que llevar mascarilla y guardar la distancia, **no hacer corrillos de charlas**.

Todos estos sencillos mensajes que se repiten día tras día, como lavarse las manos con frecuencia y usar mascarillas, **“SALVAN MILES DE VIDAS”**. **NO SON UNA TONTERÍA, NO BAJAR LA GUARDIA. NO SIRVE DE NADA QUE NOS SEPAREMOS CUANDO VEMOS LOS COCHES DE LA POLICÍA LOCAL O LA GUARDIA CIVIL.**

Si **TODOS USAMOS MASCARILLAS** y guardamos la distancia de seguridad, todos estaremos protegidos. Esta es la clave en la situación actual de la fase en la que nos encontramos, si no hacemos caso seguirá habiendo rebrotes y seguiremos sin pasar de fase.

Desde la Alcaldía, os recuerdo que, vivimos días duros que requieren esfuerzos extraordinarios, y os pido que sigamos responsabilizándonos solidariamente para bajar los casos en la localidad y reconocernos como vecinos de un pueblo que ha contribuido, con su esfuerzo, a paliar los devastadores efectos de esta grave crisis.

Recordad que tanto la Policía Local como la Guardia Civil continuarán denunciando el incumplimiento de las normas.

- NO se puede ir a visitar a familiares y amigos.
- NO se pueden hacer fiestas ni quedadas.
- NO se permiten reuniones ni botellones.

ACTIVIDADES PERMITIDAS EN FASE 0

Respecto al **transporte privado particular**, como es el caso de los coches, y siempre que el traslado esté justificado, la orden establece que durante la Fase 0, en este tipo de vehículos de hasta nueve plazas, incluido el conductor, "**podrán desplazarse dos personas por cada fila de asientos, siempre que utilicen mascarillas y respeten la máxima distancia posible entre los ocupantes**".

Respecto a los **huertos particulares** se podrán atender dentro del término o en término adyacente.

A continuación, volvemos a adjuntar la **Ficha de actividades permitidas en la Fase 0**, del anterior comunicado.



POLICÍA LOCAL y GUARDIA CIVIL



SALIDAS PARA PASEAR Y HACER DEPORTE

----- FASE 0 -----



Personas de 14 años en adelante



Mayores de 70 o personas dependientes con cuidador



Menores de 14 años
Máximo 3 y con un adulto.



Deporte no profesional

Los municipios con población igual o inferior a 5.000 habitantes **no tienen que ajustarse a franjas horarias, ni a la distancia de salida de 1 Km**, este es el caso de Munera.



El **HORARIO** para hacer estas actividades es de **06:00 a 23:00 horas**.

DEPORTE: debe ser individual, sin contacto con otros, 1 vez al día y puede realizarse por el casco urbano y también por el campo.

SÓLO DE MANERA INDIVIDUAL



DISTANCIAMIENTO SOCIAL



PASEOS: se pueden realizar con 1 persona conviviente. Las personas que tengan que salir acompañadas podrán hacerlo con 1 cuidador o familiar. 1 vez al día.

LAVADO DE MANOS

NO SALIR CON SÍNTOMAS



Siempre debe mantenerse la distancia de seguridad.
Se excluyen las personas con síntomas o en cuarentena